

*Question présentée par le député :*

*M. Michel Ducret*

*Date de dépôt : 20 avril 2010*

## **Question écrite**

**Chantiers éclairés toutes les nuits ; ne peut-on avoir une meilleure gestion de l'énergie ?**

Depuis plusieurs mois, le nouveau Cycle d'Orientation de Drize, qui est en construction, est illuminé toutes les nuits, fins de semaines comprises, et ce depuis plusieurs semaines, voire mois, dans une proportion de 30 à 50 %, alors qu'il n'est toujours pas occupé. Il est à noter que le bâtiment proprement dit est terminé depuis septembre 2009, mais peut-être pas entièrement dans ses aménagements intérieurs.

On peut se demander qui est responsable de cette débauche d'énergie inutile, mais ne serait-il pas encore plus nécessaire de veiller à une meilleure gestion de l'énergie sur les chantiers, en particulier lorsqu'ils sont ceux des pouvoirs publics qui se doivent d'être exemplaires dans une matière où ils se veulent volontaristes et n'hésitent pas à exiger de chacun une amélioration des comportements en la matière ?